



全力一心

川南町立川南小学校
学校だより 9月号
文責 校長 藤川 貴司

2学期、元気にスタートしました！

8月27日(水)、39日間の長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。夏休み中、大きな事故やけが等の報告もなく、元気に2学期を迎えたこと、大変うれしく思っています。これも、保護者の皆様や地域の皆様の温かい見守りのおかげだと感謝しています。ありがとうございました。



始業式は、暑さ対策として、オンラインで実施しました。2学期のスタートにあたり、これまで以上に輝く子ども達であってほしいという願いを込め、子ども達に、2つのことを話しました。1つ目は、普段の授業や様々な学校行事等に「**全力一心 取り組む**」こと、2つ目は、健康に気をつけ、元気に登校し「**元気に過ごす**」ということを伝えました。

この2学期、子ども達一人一人が着実に成長できるように、職員一同全力で取り組んでいきたいと思います。保護者の皆様や地域の皆様の変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

PTA活動へのご参加ご協力 ありがとうございました

★ PTA親子奉仕作業

登校日(8月19日)と同日の夕方に実施しました。今回は、1・2・3年生の児童と保護者66家族、PTA環境整備部の方々、PTA三役が参加してくださいました。これから始まる運動会練習に向け、グラウンドの整備を中心に作業を行っていただきました。運動場がとてもきれいになりました。暑い中、ご協力いただき、ありがとうございました。



★ トロントロン夜市＆花火大会夜間補導

8月8日の夜市と8月30日の花火大会の両日、生活指導部の方々が参加してくださいました。夜間にもかかわらず、多くの方にご協力いただき、ありがとうございました。

<9月行事予定>

- 2日(火) 防災教育(4年)
- 4日(木) あけぼの会・修学旅行説明会(6年)
- 5日(金) 教育相談アンケート
- 8日(月)～12日(金) PTA登校指導
- 9日(火) 不審者対応避難訓練
- 10日(水) 運動会結団式
- 11日(木) よのなか先生(6年)
- 12日(金) 稲刈り(5年)
- 17日(水) 運動会全体練習①
- 19日(金) 稲刈り予備日(5年)
- 25日(木) 運動会全体練習②
- 30日(火) 通知表配付



防災学習を実施

9月1日の「防災の日」に合わせ、2日(火)、川南町役場危機管理対策室の方を講師に迎え、4年生を対象に、防災学習を行いました。



まず、地震や津波などの災害についての講話がありました。その後、実際に防災食を作ったり、身の守り方の練習をしたりするなど、災害への備えについて体験的活動を行いました。作った防災食は、給食の時間においしくいただきました。

近い将来、南海トラフ地震発生が心配される中、日本各地で、大小様々な規模の地震が発生しています。ここ数ヶ月以内をみても、私たちの住む川南町でも、地震が発生したり、津波注意報が発令されたりしています。

今日、学んだことを家庭でも話題にしていただき、いつどこで発生するかわからない災害に備え、親子で防災意識を高めてほしいと思います。

熱中症予防対策について(再確認)

今年の暑さは例年以上で、長期予報では、この後も暑さは続くとの予報も出ています。

すでに、学校からの文書や保健だより等でお知らせしていますが、学校として、子ども達の命と安全を第一に考え、下記のような対策をとりたいと考えています。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

★ 家庭へのお願い

- 体調管理や「早寝・早起き・朝ごはん」の規則正しい生活
- 水筒・タオル(フェイスタオル)の持参
- 登校時の日傘や首元の冷却等の使用

★ 学校での対策

- こまめな水分補給の実施
- 暑さ指数の計測と指數に基づく昼休みや体育時の安全確保
- サマーターム(10月3日まで)の実施

2学期川南小ホームページ、ぜひご覧ください！

川南小では、学校ホームページを開設しており、毎日多くの方に閲覧していただいている。2学期も、子どもたちの活動や成長の様子、学校の取組、行事予定、今日の給食、お知らせ等を掲載、随時更新していきます。まだご覧になられていない方は、ぜひ、アクセスしてみてください。

【スマートフォンからも、川南小のホームページを見る事ができます。右のQRコードより、「ダウンロード」「お気に入り追加」をお願いします。→→】

